

# 天皇陛下誕生日祝賀レセプションの開催

平成26年12月3日、天皇陛下誕生日祝賀レセプションを長嶋総領事公邸で開催しました。当日は好天に恵まれ、大勢のお客様にお出でいただきました。

長嶋総領事から天皇陛下のご動静を紹介の上、西川文科副大臣(4月)及び野上国土交通副大臣(6月)のマイアミ来訪、フロリダ日本サミット(5月)や日米国南東部会(9月)の開催、「現代の日本工芸展」(1~2月)や「キャラクター大国 ニッポン」等の文化交流事業、オーランド市長の訪日等の姉妹都市交流事業、外務大臣表彰(トーマス・グレガーセンさん、さち・アン・ウエリッシュさん)の授与など平成26年の主な当館の活動を説明しました。



また、フロリダに進出する日本企業の製品やフロリダ州と姉妹都市関係にある日本の地方自治体を紹介するコーナーを設けたところ、多くの招待客の方が立ち寄ってくれました。さらに、日本酒(ペンサコーラと姉妹都市になっている岐阜県下呂市の日本酒「天領」とフロリダ州と姉妹州/県になっている和歌山県の梅酒「紅南高」)の試飲コーナーも設置し、日本酒に親しんでいただきました。

このレセプション開催にあたり、生け花インターナショナルの皆様には公邸を生け花で彩っていただき、Mason Vitamins 伊藤園からは日本茶を提供いただきました。皆様のご協力に感謝申し上げます。